



V. SAN JOSÉ - Salamanca

El Instituto Iberoamericano de la Universidad de Salamanca (Usal) cumple sus primeros 25 años de historia desde su creación. Para celebrar este aniversario llevará a cabo unas jornadas conmemorativas los días 18 y 19 de mayo.

Durante este cuarto de siglo el Instituto «se convirtió en un centro articulador y potenciador de los estudios en torno a las Ciencias Sociales y a las Humanidades» explicó la directora, Mercedes García Montero.

Durante la presentación de estas jornadas, García señaló la importancia del cumplimiento de estos 25 años «porque su labor ha sido importante y necesaria» e incidió que en este tiempo «se

Completo programa de la Usal para celebrar los 25 años del Instituto de Iberoamérica

aglutinó la labor de los profesores e investigadores que tiene como objeto de investigación la región de Iberoamérica desde la perspectiva multidisciplinar».

Según comentó, en estos años más de 1.000 estudiantes de 50 países de todo el mundo pasaron por sus aulas y fue visitado por más de 250 investigadores, además se celebraron en él multitud de seminarios.

La jornada se inaugurará el día 18 de mayo y se dará paso a una

reunión de trabajo con más de diez directores de Centros de Estudios sobre Hispanoamérica, con la que se pretende «poner en común los problemas que enfrentan y las líneas de trabajo que se desarrollan».

Por su parte, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, destacó que esta institución «ha sido el generador de una amplia escuela de profesionales», por lo que mostró su satisfacción al celebrar este aniversario.



Hernández Ruipérez y García Montero presentan las jornadas conmemorativas

Jesús Formigo/Itca